

S&P destaca PIB per cápita de San Nicolás

DAINZÚ PATIÑO
dpatiño@elfinanciero.com.mx

El PIB per cápita de 25 mil 636 dólares de San Nicolás de los Garza, Nuevo León, es ocho veces más grande que el municipio de Zitácuaro, Michoacán, con 3 mil 286 dólares anuales, situación que refleja la brecha entre localidades ricas y pobres, de acuerdo con la lista de municipios mexicanos calificados por Standard & Poor's (S&P).

“De los municipios que calificamos, no hay PIB per cápita local, nosotros hacemos la estimación considerando el PIB y la participación que el municipio tiene en la economía del estado”, explicó Daniela Brandazza, analista de subsoberanos en S&P.

Entre los municipios que se han mantenido desde 2010, pese a la devaluación del peso, se encuentran San Nicolás de los Garza, en Nuevo León; Gómez Palacio, Durango con 19 mil 420 dólares; Hermosillo, Sonora con 18 mil 271 dólares; y Querétaro con 16 mil 158 dólares. Todos de acuerdo al cálculo de 2015, explicó Brandazza.

Además de Zitácuaro en Michoacán, los municipios con PIB per cápita más bajo son Nuevo Laredo con 4 mil 584 dólares; Huixquilucan, Estado de México con 4 mil 730 dólares; San Andrés Cholula, en Puebla con 5 mil 335 dólares; y Guaymas, Sonora con 5 mil 920 dólares.

“El nivel de ingresos per cápita, te da una base para ver el potencial de recaudación local para beneficiar a las finanzas públicas municipales”, dijo la experta.

Un aspecto fundamental y que se observa en los municipios con mayor crecimiento es porque han diseñado políticas para el desarrollo económico y la inversión a largo plazo. También que pese al cambio de administraciones han logrado sacar del debate político el cobro del impuesto predial, el impuesto más importante para las localidades, explicó la especialista.